

# *Expresa Argentina solidaridad por avión siniestrado en Rusia*

---



B. Aires, 19 mar (RHC) El gobierno argentino expreso su pesar ante el accidente sufrido por un avión de la empresa Fly Dubai en el aeropuerto de la ciudad de Rostov, en Rusia.

El aparato se estrelló en la madrugada de este 19 de marzo, y causó más de sesenta muertos de diversas nacionalidades.

Un comunicado de la Cancillería argentina manifiesta condolencias y solidaridad a las autoridades de Rusia, Emiratos Árabes Unidos y demás países involucrados, así como también a los familiares de las víctimas.

La procuraduría de Rusia asumió el control de la investigación del accidente de un Boeing 737-800 de la compañía de Emiratos Arabes Fly Dubai con 62 personas a bordo, en el aeropuerto de Rostov del Don, distrito sur.



**Radio Habana Cuba**